

cientos sesenta y dos, estableció las condiciones uniformes y el reconocimiento recíproco de la homologación para equipos y piezas de vehículos automóviles.

En el «Boletín Oficial del Estado» de veintinueve de julio de mil novecientos setenta se ha publicado el Reglamento número quince, anexo al Acuerdo, en el que se establecen las «prescripciones uniformes relativas a la homologación de vehículos automóviles con encendido por chispa, en lo que se refiere a los gases contaminantes emitidos por el motor».

Procede, por tanto, dictar las normas precisas para su aplicación.

En consecuencia, a propuesta del Ministro de Industria y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dos de abril de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO

Artículo primero.—A partir de uno de julio de mil novecientos setenta y dos para los nuevos modelos, y de uno de julio de mil novecientos setenta y tres para los modelos actualmente en fabricación, todos los vehículos automóviles con encendido por chispa deben corresponder a tipos previamente homologados en cuanto se refiere a la emisión por el motor de gases contaminantes.

Lo establecido en el párrafo anterior será aplicable a los vehículos automóviles nacionales que se matriculen en España o se exporten a países adheridos al Acuerdo de Ginebra de veinte de marzo de mil novecientos cincuenta y ocho, desde las expresadas fechas.

Se excluyen los vehículos automóviles de dos y tres ruedas, cuyo peso máximo sea inferior a cuatrocientos Kgs. y/o en los que la velocidad máxima por construcción no alcance cincuenta kilómetros/hora.

Artículo segundo.—Los vehículos automóviles de importación, con exclusión de los que se citan en el tercer párrafo del artículo primero, que hayan de ser matriculados en España a partir de uno de julio de mil novecientos setenta y dos, deberán corresponder a tipos previamente homologados en lo que se refiere a la emisión por el motor, de gases contaminantes. Las homologaciones concedidas por los países que aplican el Reglamento número quince son válidas a los efectos indicados.

Artículo tercero.—Las solicitudes de homologación se presentarán en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria donde radiquen las fábricas de vehículos.

La solicitud de homologación deberá ser acompañada de un certificado acreditativo de haberse realizado los ensayos especificados en el Reglamento número quince, anexo al Acuerdo de Ginebra de veinte de marzo de mil novecientos cincuenta y ocho, expedido por un laboratorio oficialmente autorizado.

A tal efecto se autoriza como oficial al Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial «Esteban Terradas». El Ministerio de Industria puede autorizar otros laboratorios oficiales para realizar los ensayos reglamentarios.

Artículo cuarto.—La Delegación Provincial del Ministerio de Industria remitirá el expediente, junto con su informe, a la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales para su resolución. Si la resolución fuese favorable, se asignará una contraseña de homologación, conforme a lo dispuesto en el citado Reglamento número quince, que deberá fijarse en el vehículo en forma legible e indeleble y en lugar fácilmente visible.

Artículo quinto.—Para comprobar si los vehículos automóviles de serie se corresponden con el modelo homologado en cuanto a la emisión por el motor de gases contaminantes, los fabricantes deberán presentar en la Delegación Provincial del Ministerio de Industria certificación acreditativa de los ensayos que se realicen con las muestras que aquel Organismo determine, de acuerdo con el citado Reglamento número quince.

DISPOSICION FINAL

El Ministerio de Industria dictará las disposiciones que se estimen necesarias para la aplicación de lo dispuesto en el presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidós de abril de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria,
JOSE MARIA LOPEZ DE LETONA
Y NUNEZ DEL PINO

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 26 de abril de 1971 por la que se dictan las medidas precisas para procurar la reducción de animales peligrosos para las personas o perjudiciales para la ganadería o la caza.

Ilustrísimo señor:

El artículo 23.3 de la vigente Ley de Caza y el 25.5 del Reglamento para su aplicación han previsto la posibilidad de que en determinadas zonas y épocas se dicten las medidas precisas para procurar la reducción de animales peligrosos para las personas o perjudiciales para la agricultura, la ganadería o la caza.

A estos efectos y habida cuenta de que en algunas comarcas la excesiva abundancia de determinados mamíferos depredadores, señaladamente la especie lobo puede originar, y de hecho origina, graves perjuicios a la ganadería y a la caza, este Ministerio, de acuerdo con lo propuesto por esa Dirección General, ha estimado conveniente disponer lo siguiente:

Primero.—Con el fin de que determinados mamíferos depredadores puedan cazarse en época de veda, compete a los Consejos Provinciales de Caza adoptar los acuerdos precisos para que se dé cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 25.5 del vigente Reglamento de Caza respecto a la declaración de comarcas de emergencia cinegética.

Segundo.—En todo tiempo y cualquiera que sea la especie objeto de control, las resoluciones que en cada caso autoricen el empleo de cebos envenenados deberán elevarse a la previa conformidad del Gobernador civil.

Tercero.—La celebración en época de veda de batidas especiales encaminadas a la caza de depredadores requerirán la previa autorización del Gobernador civil y se ajustarán a las normas que en cada caso señale esta autoridad, a propuesta de la Jefatura Provincial del Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales, quedando encomendada a la citada Jefatura la organización y control de estas batidas.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de abril de 1971.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Rmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial.

ORDEN de 26 de abril de 1971 por la que se reglamenta la caza del oso en todo el territorio nacional.

Ilustrísimo señor:

De acuerdo con lo especificado en el artículo 23.2 de la vigente Ley de Caza y en el 25.4 del Reglamento para su aplicación y debiendo ser objeto de especial protección el Oso Pardo, especie de excepcional interés dentro de la fauna cinegética española, confinada en la actualidad en los macizos montañosos de la Cordillera Cantábrica y del Pirineo, se hace preciso reglamentar su caza, con el fin de asegurar su pervivencia en armonía con los restantes intereses agrícolas y ganaderos que pudieran resultar afectados.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1.º La caza del oso en las Reservas Nacionales de Caza se regirá por las normas especificadas en sus planes anuales de aprovechamiento cinegético.

2.º En los terrenos de aprovechamiento cinegético común y en los restantes de régimen especial, el Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales fijará anualmente el número de ejemplares que pueden ser abatidos o capturados en cada provincia o comarca. Dicho Servicio reglamentará asimismo la caza del oso en estos terrenos, indicando número de cazadores y ojeadores que pueden intervenir en las batidas, duración de las mismas, importe de los permisos de entrada y complementarios, legalmente establecidos, que por pieza cobrada procedan, así como cualquier otra circunstancia relativa y control de estas batidas.

3.º El Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Na-

cionales, previo expediente incoado al efecto, indemnizará los daños que ocasionalmente pueda causar esta especie en todo el territorio nacional y que sean debidamente comprobados.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 26 de abril de 1971.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial.

MINISTERIO DE COMERCIO

DECRETO 913/1971, de 3 de abril, por el que se modifica la partida arancelaria 38.14 (Preparados antidetonantes, antioxidantes, aditivos peptizantes, etcétera) y se establece una nota complementaria en el capítulo 38.

El Decreto novecientos noventa y nueve mil novecientos sesenta, del Ministerio de Comercio, de treinta de mayo, autoriza en su artículo segundo a los Organismos, Entidades y personas interesadas para formular, de conformidad con lo dispuesto en el artículo octavo de la Ley Arancelaria, las reclamaciones y peticiones que consideren conveniente en relación con el Arancel de Aduanas.

Como consecuencia de reclamaciones formuladas al amparo de dicha disposición, y que han sido reglamentariamente tramitadas por la Dirección General de Política Arancelaria e Importación, se ha estimado conveniente modificar los derechos arancelarios de la partida treinta y ocho punto catorce, estableciendo dos subpartidas y una nota complementaria en el capítulo treinta y ocho.

En su virtud, y en uso de la autorización conferida en el artículo sexto, número cuatro, de la mencionada Ley Arancelaria, de uno de mayo de mil novecientos sesenta, a propuesta del Ministro de Comercio, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dos de abril de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Queda modificado el vigente Arancel de Aduanas en la forma que figura a continuación:

Partida	Artículo	Derecho definit.	Derecho transit.
38.14	Preparados antidetonantes, antioxidantes, aditivos peptizantes, mejoradores de viscosidad, aditivos		

Partida	Artículo	Derecho definit.	Derecho transit.
	anticorrosivos y otros aditivos preparados similares para aceites minerales:		
	A.—Preparaciones intermedias para lubricantes	35 %	1 %
	B.—Los demás	35 %	8 %

Artículo segundo.—Se establece una nota complementaria en el capítulo treinta y ocho con el siguiente texto: «Se considerarán comprendidos en la partida treinta y ocho punto catorce-A, sólo los preparados para lubricantes constituidos por una disolución en aceite mineral de un solo componente activo en concentraciones comprendidas entre treinta y treinta y cinco por ciento en peso/volumen, ambas inclusive, y punto inicial de destilación superior a ciento diez grados centígrados, excepto los de componente activo consistente en naftenatos de plomo, en alquilditiocarbamatos y en polímeros acrílicos.»

Artículo tercero.—El presente Decreto entrará en vigor el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a tres de abril de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio,
ENRIQUE FONTANA CODINA

CORRECCION de errores del Decreto 796/1971, de 3 de abril, por el que se amplía la lista apéndice del Arancel de Aduanas con bienes de equipo correspondientes a las posiciones 84.17-J-2, 84.45-B, 84.45-C-1-e-2, 84.45-C-2-b, 84.45-C-5, 84.45-C-6, 84.45-C-9, 84.45-C-10, 84.45-C-16, 84.59-J, 85.15-B-2-a y 90.28-C-8 y se prorroga la inclusión en dicha lista con los correspondientes a la posición 90.28-C-8.

Advertidos errores en el texto remitido para su inserción del mencionado Decreto, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 97, de 23 de abril de 1971, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Página 6591. Artículo 3.º, líneas 8 y 9 de la descripción. Donde dice: «croondas con terminales adecuados para retransmisiones de televisión, antenas, excepto...», debe decir: «croondas con terminales adecuados para retransmisiones de televisión; antenas, excepto...».

Artículo 4.º, primera línea de la descripción. Donde dice: «Cromatógrafos, espectrofotómetros...», debe decir: «Cromatógrafos. Espectrofotómetros...».

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 914/1971, de 22 de abril, por el que se nombra Consejero del Consejo de Economía Nacional a don José Luis Cerón Ayuso.

En uso de las atribuciones que me confieren la Ley de cuatro de junio de mil novecientos cuarenta, y Decreto de trece de septiembre de mil novecientos cincuenta y siete,

Vengo en nombrar Consejero del Consejo de Economía Nacional a don José Luis Cerón Ayuso.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintidós de abril de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

CORRECCION de errores de la Orden de 2 de abril de 1971 por la que se resuelve el concurso número 2/1971 para ingreso en el Cuerpo General Subalterno de la Administración Civil del Estado.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la relación anexa a la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 84, de 8 de abril de 1971, a continuación se transcriben las siguientes rectificaciones:

En la página 5762:

Línea 2. Donde dice: «9553.—Paterna Guirado, Antonio.—Hacienda.—Albacetes», debe decir: «9553.—Olmo Morales, Antonio.—Educación y Ciencia.—AB-La Roda.»